

Se realizó la entrega de 12 nuevas viviendas a familias del asentamiento El Espinillo, un paso significativo hacia la mejora de sus condiciones de vida

General



Publicada el: 19/12/24	Visitas: 153
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 128	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/se-realizo-la-entrega-de-12-nuevas-viviendas-a-familias-d-el-asentamiento-el-espinillo-un-paso-significativo-hacia-la-mejora-de-sus-condiciones-de-vida_11999.php

**SE REALIZÓ LA ENTREGA DE
12 NUEVAS VIVIENDAS A
FAMILIAS DEL
ASENTAMIENTO EL
ESPINILLO, UN PASO
SIGNIFICATIVO HACIA LA
MEJORA DE SUS
CONDICIONES DE VIDA**

General

Se realizó la entrega de 12 nuevas viviendas a familias del asentamiento El Espinillo, un paso significativo hacia la mejora de sus condiciones de vida

Se concretó la entrega de 12 nuevas viviendas a familias del asentamiento El Espinillo, marcando un avance importante en la calidad de vida de sus habitantes.

Nuevas Viviendas para Familias de El Espinillo

En el marco del Plan Avanzar y Plan Juntos, impulsados por el Ministerio de Vivienda y Medio Ambiente, se han entregado nuevas viviendas a otras doce familias que residían en el asentamiento El Espinillo, ubicado en las cercanías del Vertedero Municipal.

Esta iniciativa se lleva a cabo mediante un convenio con la Intendencia de Paysandú.

El acuerdo para el realojo de los vecinos de El Espinillo fue firmado el 7 de junio de 2022, abarcando al denominado Grupo Leandro Gómez.

A lo largo del último año, se han ido entregando viviendas: en octubre de 2022 se otorgaron las primeras 25, en noviembre 10 más y, en la jornada de ayer, se sumaron 12 viviendas adicionales.

En total, existían 54 viviendas en el asentamiento, de las cuales 47 ya han sido reubicadas.

Queda pendiente la entrega de 7 viviendas, como parte de un plan de realojo que contempla la entrega de casas a 683 familias en total.

El Intendente de Paysandú, Nicolás Olivera, expresó su satisfacción al brindar una solución habitacional a tantas familias: “Sentimos una enorme felicidad de indarles una solución a tantas familias luego de haber ido tantas veces al barrio y ver en las condiciones que vivían”.

Del evento de entrega también participaron el subsecretario de Vivienda, Tabaré Hackenuch; la directora nacional de Integración Social y Urbana, Florencia Arbeleche; y el coordinador del Plan Juntos, Rody Macías.

Las familias beneficiadas iniciaron un proceso de participación a partir del pasado mes de marzo.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

SE REALIZÓ LA ENTREGA DE 12 NUEVAS VIVIENDAS A FAMILIAS DEL ASENTAMIENTO EL ESPINILLO, UN PASO SIGNIFICATIVO HACIA LA MEJORA DE SUS CONDICIONES DE VIDA

ga de 12 nuevas viviendas a familias del asentamiento el espinillo un paso significativo hacia la mejora de sus c

Tags

importante, viviendas, realojo, habitantes, avanzar, espinillo, marcando, calidad, vivienda, asentamiento, entrega, familias

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Resultados reveladores sobre la gestión del espinillo en el litoral oeste uruguayo*
- 4.0 *** *Maldonado da un paso histórico al iniciar la demolición de la última casa del asentamiento Kennedy, con la presencia del presidente Lacalle Pou*
- 4.4 *** *El proceso de reubicación en el barrio Kennedy culminará en octubre*
- 4.0 *** *Cotravi celebra el realojo de numerosas familias que ahora disfrutan de sus flamantes hogares*
- 4.8 *** *Nueve familias de Malvín Norte dan el primer paso hacia una nueva vida al recibir sus viviendas en el proceso de realojo del asentamiento*
- 4.6 *** *Se llevó a cabo la inauguración de 79 viviendas del Programa de Vivienda Sindical, un paso significativo hacia la mejora de las condiciones habitacionales*
- 3.7 *** *Se realizó la entrega de viviendas a 26 familias del Plan Juntos, quienes anteriormente residían en el asentamiento 22 de Mayo*

3.7 * *120 familias celebran la llegada del agua potable al asentamiento 16 de Setiembre, un importante avance para su calidad de vida*

4.2 * *Habitantes de Park Way Sacra li respaldan la propuesta de reubicación*

3.9 * *Rocío se convierte en pionera como la primera mujer policía en obtener una vivienda del Plan Avanzar: "Esto transforma nuestra proyección familiar"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo